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◆四つのテスト◆

１ 真実かどうか

２ みんなに公平か

３ 好意と友情を深めるか

４ みんなのためになるかどうか
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■帯広5RCクラブ出席率 　2月
帯　広ＲＣ
帯広北ＲＣ
帯広南ＲＣ

 58.1％
 52.7％
 69.4％

帯広東ＲＣ
帯広西ＲＣ

■2500地区2023年　2月
　平均出席率      72.2％

■出席状況報告
　2月平均出席率　　69.4％

・例会日／月曜日
　12:30~13:30

・例会場／北海道ホテル
　帯広市西7条南19丁目
　・ 0155-21-0001

・事務所／
　帯広経済センタービル東館3F
　・ 0155-25-7347
　・ 0155-28-6033

https://www.obihirominami-rc.com

■ニコニコ献金
　6月12日          円　　累計  662,000円  75.0％

 64.2％
例会
案内

月曜日　広尾RC：ホテルむらかみ（12:15）　
火曜日　芽室RC：めむろーど3Fレファレンスルーム（12:15）　帯広東RC：ホテル日航ノースランド帯広
水曜日　帯広RC：ホテル日航ノースランド帯広　上士幌RC：上士幌町商工会館（12:10）　音更RC：パピオ木野2Fコミュニティーホール

木曜日　足寄RC：足寄銀河ホール２F会議室（18:30）　清水RC：清水町中央公民館　帯広西RC：北海道ホテル
金曜日　帯広北RC：ホテル日航ノースランド帯広

■メークアップは同年以内　　　■例会欠席の場合はSAＡ又は幹事まで連絡お願い致します

2023年7月

2023.7.10

■会長挨拶　　　　　　　　　　　　　　　　会長　進藤直哉

■ニコニコ献金　　　　　　柴田博美会員

■会務報告　　　　　　　　幹事　佐伯大輔
（１）帯広南RC、7月17日（月）の
　　　例会は祝日のため休会と致します。
（２）帯広南RC、ガバナー公式訪問
　　　夜間例会のご案内
　　　日　時　7月31日（月）
　　　　　　　意見交換会　17：00～18：00

　　　　　　　夜間例会　　18：00～19：00（アルコールなし）

　　　場　所　北海道ホテル
　　※クラブネクタイ・スカーフ着用
　

　チェインジ、スイッチオン。
　みなさまこんにちは。しつこいようですが、また
もチェインジ、スイッチオンから始めてしまいまし
た。今日はこのことついてちょっとお話ししたいと
思います。話はわたしがロータリーに入会した2006年にさか
のぼります。わたしより前に入会された会員のみなさんはもち
ろんご存知でしょうが、2006年の会長は、すでに鬼籍に入ら
れております白井幸吉さんでした。
わたしは入会したての新会員でしたので、何から何まで初めて
づくしの例会に出席していたわけですが、白井会長が会長挨拶
をするときに、必ずまず冒頭で「Lead the Way」と言ってか
ら始めていました。このLead the Wayというのは、その年、
2006年のRIのスローガンで、日本語では「率先しよう」と訳
されていました。多分、どうして毎回スローガンを言ってから
挨拶するのか、その理由はきっとどこかで話されたのだとは思
いますが、なにぶん新会員でしたし、もう18年も前のことな
ので全く覚えておりません。一言でキャッチーなスローガンだ
ったので言いやすかったというのもあるでしょうし、会員のみ
なさんに「率先しよう」という意識を持ってもらう効果はあっ
たのではないかと思います。そして結果としてわたしには18
年経っても忘れていないくらいには刷り込まれているわけです。
今回、チェインジ、スイッチオンをみなさんに刷り込んでやろ
うという訳ではありませんが、わたしも毎回、冒頭で言ってい
こうと思っています。毎回言うことによって、毎回、例会のた

　進藤　直哉会員：暑い日が続きます
が体調管理に気を付けて行きましょう。
今日の例会は理事・委員長就任挨拶で
す。よろしくお願いします。
　小森　豊弘会員：今年一年よろしくお願い致し
ます。
　和田　信仁会員：性（青）少年委員長頑張ります。
　川西　　悟会員：今年度会員拡大の委員長を仰
せつかりました。一年間よろしくお願い致します
追伸：来月税務調査が入ることになりました。
　一色　　貢会員：この度、広報・クラブ会報委
員長を仰せつかりました一色です。一年間宜しく
お願いします。
　出村　行敬会員：先日、南ロータリー麻雀大会
で年間優勝させて至だきました。思ったより高額
な賞金でびっくりです。当然ニコニコさせて至だ
きます。ありがとうございました。

就
任
�
�
�
�

■プログラム　　就任あいさつ
徳江　孝一　職業奉仕担当理事・委員長
　副委員長と委員の智慧を借りながら職業奉仕に
貢献したいと思います。会員皆様のご協力お願い
致します。
高橋　勝実　社会奉仕担当理事・委員長
　初めて担当する委員会でしっかり前委員長と引
き継ぎをしまして委員会メンバーの皆様と相談し
ながら全力で取り組んで行きたいと思います。
小田桐秀敏　国際奉仕担当理事・委員長
　ロータリーの目的である奉仕活動の2部門を担当
させて頂きます。精一杯考え、学び、楽しんで一
年間取り組もうと思っています。
小森　豊弘　
ロータリー財団委員会・米山記念奨学委員会担当理事・委員長
　今年一年微力ながら務めさせて頂きます。10月
11月が担当例会です。皆様のご協力、ご寄付をお
願いします。
花房浩一　ロータリー研修委員長
　この委員会はロータリーを語り、聴き、学び新
たな発見する機会を提供できればと思っています
早速ですが研修会の案内をさせて頂きました。
宜しくお願いします。
川西　悟　会員増強委員長
　体に気を付けながら一年間頑張りたいと思いま
す。皆様からの情報だけがたよりです。ご協力よ
ろしくお願いします。
一色　貢　広報・クラブ会報委員長
　副委員長そして委員で協力して会報作成他を進
めていきたいと思います。
成田孔一　出席委員長
　入会3年目で委員長という大役を仰せつかり何
もわからない中、学んでいきたいと思います。
一年間宜しくお願いします。
和田信仁　青少年奉仕委員長　
　一年間皆様にお世話になります。まずは8月20日
にソフトボール大会がありますので積極的に参加
をよろしくお願いします。リングプル・古切手な
どもよろしくお願いします。

会長就任あいさつ　第 1392 回　7 月 3 日
　就任挨拶ということで、ひとこと述べたいと思
います。今年 2月 26日に開催された早春家族会
の締めの挨拶で、家族の健康について話しました。
ロータリー活動をするにあたって会員自身の健康
はもちろん大切ですが、それと同様に元気に家族
会に参加してくれている家族の皆さんの健康に感
謝をしますというお話しをしました。
それは、その時に自分自身が経験していたことで
あり、逆にいえば自分だけではなく家族も健康で
はないと、とてもロータリー活動どころではなく
なってしまうということです。
RI 会長方針にはメンタルヘルスについて書かれて
います。会員のメンタルヘルスに対してクラブが
できることは何だろうと考えた時、それはやはり
例会を楽しむことに尽きるのではないかと思いま
す。　
                                   つづきは後日掲載します

びにロータリーのスイッチを入れることを
忘れないでいられるのではないかと思います。
例会を楽しく過ごすと言うのは、今年に限
らずロータリーの永遠の命題ひとつだと思
います。いつでも、例会場に来て、楽しん
で例会に参加できるようロータリーへのモ
ードチェンジのスイッチを入れていただけ
ればと思っています。
さて、来週は海の日で例会はお休みです。
次の例会までの間には、14 日に会計監査か
らの会計引き継ぎ、18 日にはローターアク
トクラブの新年度最初の例会があり、これ
には鶴見ガバナーも出席すると聞いており
ます、それから翌 19 日には鶴見ガバナー
と市内 5 ロータリークラブ会長幹事での帯
広市長表敬訪問、23 日には紋別の地でロー
タリー財団、米山記念奨学金セミナー、そ
して日程調整によってはロータリー研修集
会も入るかもしれません、と、年度初めの
スケジュール盛り沢山の 7 月となっていま
す。報告することがありましたら、次回例
会でまたお話ししたいと思います。
毎日蒸し暑い日が続いております。水分補
給を忘れないで、お身体に気をつけてお過
ごしください。
それでは、今日の例会は先週に引き続き理
事、委員長就任挨拶です。面白い話かどう
かはわかりませんが、個性的な方ばかりで
すので、興味深い話は聞けると思います。


